



La CDHEZ y la Alianza Francesa firman convenio de colaboración

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) y la Alianza Francesa firmaron convenio de colaboración con el objetivo de promover el respeto a la dignidad humana, así como actividades académicas para capacitar a los integrantes de esta asociación civil en derechos humanos, y por su parte, la Alianza habrá de brindar capacitaciones sobre la lengua francesa al personal de este organismo.

En su mensaje, la Dra. Ma. de la Luz Domínguez Campos, Presidenta de la CDHEZ destacó la importancia de la colaboración entre el organismo defensor de derechos humanos y la Alianza Francesa, ya que en Zacatecas, derivado de los movimientos migratorios, surgieron las caravanas migrantes que iniciaron el 2018 y que continúan hasta la fecha, en las que se han atendido a personas de origen haitiano, de los cuales su idioma es precisamente el francés, mismas que han solicitado asesorías, atención y gestiones ante la Comisión de Derechos Humanos.

En este sentido, la Ombudsperson indicó que con la Alianza Francesa se tiene un aliado para las traducciones e interpretaciones de los migrantes haitianos que tienen contacto con Organismo, y este tema es importante promoverlo, porque es necesario impulsar los derechos humanos de todas las personas sin discriminación, y en específico de los migrantes que tienen una lengua francesa, para poderles dar una atención adecuada, digna y sobre que se tenga una comunicación fluida.

La CDHEZ realiza gestiones ante las instancias competentes, tanto estatales, nacionales como internacionales, para que se lleven a cabo los mecanismos necesarios para la protección de la integridad física, de la vida, de la salud y de la alimentación de las personas migrantes en general, y de las personas haitianas en lo particular.

En el uso de la voz, el Lic. Antonio Galo Borrego Iturbe, Presidente de la Alianza Francesa Zacatecas reconoció la importancia del convenio de colaboración con la CDHEZ en la que se permitirá la difusión de la cultura francesa, en un ambiente de respeto a la dignidad de las personas.

Borrego Iturbe indicó que además, con este acuerdo se abrirán vínculos para la difusión de las alternativas educativas para jóvenes que tiene la Alianza Francesa, mismas que tiene con las embajadas de Francia y Quebec.

Por su parte, el Lic. Juan Francisco Delgadillo Morales, Director de la Alianza Francesa Zacatecas reconoció la signa de este convenio, debido a que la Alianza tiene como objetivo llevar a cabo convenios y alianzas para fortalecer la difusión de la lengua francesa,



— COMISIÓN DE —
DERECHOS HUMANOS
DEL ESTADO DE ZACATECAS

Comunicado: 08/2022

Fecha: 13 de abril de 2022

para establecer también un vínculo con temas como la tolerancia y en este caso con el tema de los derechos humanos.